

Franckesche Stiftungen zu Halle

Himmlisches Freuden-Mahl der Kinder Gottes auff Erden Oder Geistreiche Gebete/ So vor- bey- und nach der Beicht und heiligem Abendmahl kräfftig zu ...

Rittmeyer, Johann Lüneburg, 1723

VD18 13095153

XXXI.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the Cont

theur erwirbt/ Daß/ wer nur glaubt/ nicht wird verlohren/ Bum geben aber neu geboh-

6. Die Sandschriffe ift nun abgefräffet/ Die wider mich entstanden war/ Mein Jesus hat sie angebefftet Uns Creus/ und aufgetilget gar/ Die Straffe ist auff ihn gelegen/ Er ward ein Bluch/ gab mir ben Segen.

7. DJEfu! lehre mich bedenden/ Wie du am Creuge gnug gethan / Ilm dein Berdienste mir zu schenden / Daß Bott mich nehm in Gnaden an. Laß beinen Geift mich stetig lehren/ Und mein hern von der Welt absehren.

8. Daßmir die Welt mit thren fuften/ Und ich der Welt gecreußigt fen / tag mich Gebet und Glaub aufrüften/ Und lege deinen Sieg mir ben/ Big daß ich fren von diesem Leibe/ Wod bu bift/ emig ben dir bleibe.

XXXI

Mel. Wend ab deinen Jorn.

Erkliebster JEsu! was hast du verbrochen / Daß man ein solch scharff Urtheil hat gesprochen? Was ist die Schuld in was vor Missethaten Bist du gerahten?

2. Du wirst gegeisselt / und mit Dorn'n gekrönet/ Ins Ungesicht gesschlagen und verhöhnet; Du wirst mit Essig und mit Gall geträncket / Uns Creuk gehäncket/

3. Bas ist doch wol die Ursach solecter Plagen? Uch meine Sundenhasben dich geschlagen. Uch Herr Jesu! Ich hab diß wol verschuldet / Bas du erduldet.

4. Bie

Ang ang

fe

Di

5

ur

De

S

en

fe/

ter

Lu

TI Spe

Dir

nic

bas

ich

Franckesche Stiftungen zu H

4. Wie wunderbahrlich ist doch diefe Straffe? Der gute Hirte leidet für die Schafe. Die Schuld bezahlt der Herre der Gerechte Kur feine Knochte.

de s

ob.

Die

ar/

ein

du

in

en/

Ind

bet

iea

Bo

Du

lch

as

en

nit

ge:

nit

118

ola

10=

fu!

du Zie 5. Der Fromme stirbt/ der recht und richtig wandelt: Der Bose lebt/ der wider GOtt mißhandelt. Der Mensch verwirckt den Tod/ und ist entgangen/GOtt wird gefangen.

6. Ich war von Juk auff voller Schand und Sunden/ Bik zu der Scheitel war nichts Guts zu finden: Dafür hatt ich dort in der Höllen muffen Swiglich buffen.

7.D groffe Lieb/o Lieb ohn alle Maffe/Die dich gebracht auff biefe Marter Straffe! Ich lebte mit der Belt in Luft und Freuden; Und du muft leiden.

8. Uch groffer König! groß zu allen Zeiten: Wie kanich gnugfam folche Ereu außbreiten? Reins Menschen Has Derg vermag es außzudencken/ Was dir zu schencken.

9. Ich kans mit meinen Sinnen nicht erreichen/ Womit doch dein Erbarmung zu vergleichen: Wie kan ich dir denn deine Liebes- Thaten Im Werck erstatten?

10. Doch ist noch etwas / das die angenehmes Wenn ich deß Fleisches